
Stadträtin Stephanie Wüst Frankfurt am Main, 14.07.2022 

Dezernat IV Tel. 47807 
 

 
12. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.07.2022 
 
Frage Nr.: 943 

 
Briefmarkenautomat 
 

Stadtv. Dr. Kößler - CDU - 
 

Der Briefmarkenautomat gegenüber der Paulskirche, links neben dem Eingang zum 
Ratskeller, funktioniert seit Monaten nicht. 
 

Ich frage den Magistrat: 
 

Wie lange wird das noch so bleiben? 
 
 

 
Antwort: 
 

Die Wirtschaftsförderung Frankfurt steht hierzu bereits mit der Deutsche Post AG in 
Verbindung, um eine Reparatur in die Wege zu leiten.  

 
 


